3 Piéces

110 m2

Réf. MNB6680
7950 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Appartement moderne et élégant situé a Monaco, en étage éleve,
offrant une luminosité exceptionnelle.L.a piece de vie se compose d'une
cuisine ouverte entierement équipée avec des finitions hauts de
gamme, prolongée par un salon cosy et chaleureux.Un balcon spacieux
offre une vue imprenable sur la ville et les jardins, idéal pour se détendre
ou recevoir.La chambre, décorée dans des tons neutres et apaisants,
allie élégance et sobriété pour un confort optimal.La salle de bain
raffinée se distingue par ses finitions en marbre et sa douche vitrée au

design contemporain.L'ensemble de |'appartement ...

Modermn and elegant apartment located in Monaco, on a high level, offering
exceptional brightness.The living area features a fully equipped open kitchen with
premium finishes, extending into a cozy and inviting living room.A spacious balcony
provides stunning views of the city and gardens, perfect for relaxing or
entertaining. The bedroom, decorated in soothing neutral tones, combines elegance
and simplicity for maximum comfort. The refined bathroom boasts marble finishes
and a sleek glass-enclosed shower, exuding contemporary design.The entire
apartment is styled in a modern aesthetic with ...

BEAUCHAMP ESTATES
19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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